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（第３号様式） 

会 議 要 旨 

会議名 令和４年度 第１回館山市中央公民館運営審議会 

開催日 令和４年７月６日（水） 

開催場所 館山市コミュニティセンター 第１講習室 

出席者 
[委員] 館山市中央公民館運営審議会委員 ５名 

[教育委員会] 教育長、中央公民館長、中央公民館職員３名 

公開・非公開の別 公開 一部非公開 非公開 

非公開の理由  

傍聴者  ０名（定員１０名） 

会議概要・結果等 

◇開会 

◇教育長あいさつ 

◇委員及び職員紹介 

 

◇議事 

（１）正副会長選出 

◇会長あいさつ 

◇報告 

（１）中央公民館事業報告 

   管理係 

   事業係 

（２）令和５年館山市成人式 

（３）明治安田生命との包括協定 

◇その他 

 

【報告の概要】 

（１）中央公民館事業報告 

・館 長／中央公民館事業等概要について説明 

・管理係／施設管理・個別施設計画について説明 

・事業係／講座等事業について説明 

（２）令和５年館山市成人式 

・成人式の開催について説明 

・実行委員会について説明 

・新名称について説明 

（３）明治安田生命との包括協定 

・民間事業との連携事業について説明 

（６月３０日に実施した「ＭＹ定期講座」） 

 

◆質疑・意見 

（１）中央公民館事業報告 

（委員）地区公民館の個別施設計画について、公民館によって「維持

保全」と「あり方検討」区別はどこでラインが引かれているのか。 

（公民館）「あり方検討」と記載した所は大規模な修繕の必要性があ

る施設。具体的には雨漏りなど。そういった修繕を行うかも含めて
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検討を行うということ。統廃合をするということではない 

（公民館）担当課としては、施設を限りなく使っていくという方針

をとる。そのためには定期的な早期発見、早期着手を行っていきた

いと考えている。だが館山市の財政力的なものがあるので利用者の

安全・生命を順序付けさせていただくという形になる。根本的に廃

止ありきで考えるということではない。 

 

（委員）事業計画について、前回の運営審議会で提案された令和４年

度事業計画に載せてあるものと比べると、各講座の数が少なくなっ

ている。計画が縮小されてきているのか。 

（公民館）根本的にコロナの関係もある。あともう一つは、民間の普

通のサークルが行っているものと重複しているものがかなりある。

他の団体が行っていて、内容が重複するものについては、公民館事

業としては見直して、違う企画をしていきたいと考えている。 

 

（公民館）サークルがかなり減ってきている。次が入ってこない。ど

うすればサークルが、少なくとも現状維持できるのか、新しい人が

入ってくるのかを委員の皆様にお聞きしたい。 

（委員）若い人を取り入れるには、夕方から参加できるとかそういっ

た時間帯も一つの課題である。 

（委員）サークル活動に参加している人は、『だん暖たてやま』など

の資料は読まない。結局声掛けをしないといけない。 

（委員）地区公民館では１回講座を行うと、関連したサークルがあれ

ば、講座参加者が講座内容に関係したサークルに興味を持つ。新規

で立ち上がったサークルも２つぐらいある。 

（公民館）声かけが必要だという意見が出たが、一番響くのは広報か、

房日新聞か、それともインターネットやホームページか。 

（委員）房日新聞は若い人は意外と取っていない。消去法でいくと『だ

ん暖たてやま』か地区の回覧板。ただ回覧板だと、その地区だけの

ものになってしまう。そうすると『だん暖たてやま』の方が、参加

する・しないは別にしても、目には留まる。ホームページは何か用

事が無ければ開かない。 

 

（２）令和５年館山市成人式（事業係） 

（委員）今年も青少年相談員の方が見守りをしてくれるのか。 

（公民館）青少年相談員やいろんなところに声をかけて、協力を求め

て行きたいと思う。 

 

（３）明治安田生命との包括協定（事業係） 

（委員）９月１６日に館野地区公民館で「ＭＹ定期講座」を開催予定。 

（公民館）企業との包括連携協定はトレンド。公民館に有益なものに

ついては、遠慮なしに講演等をお願いしたいと考えている。 

以上  

 

◇閉会 

 


